

Bärenstarke

GuggeGlucke suchen Verstärkung

Bei zahlreichen Umzügen in und außerhalb der Region sind sie dabei



Auftritt der GuggeGlucke beim Rathaussturm 2011 in Kandel.

Foto: mano

Für die laufende Kampagne aber auch für die Zeit danach suchen die Pfälzer GuggeGlucke weitere Unterstützung durch Leute, die Spaß an Musik und tollen Auftritten im In- und Ausland haben. Notenkenntnisse wären zwar nicht schlecht, sind allerdings nicht zwingend erforderlich. Ganz besonders gebraucht werden derzeit Trompeter und Schlagzeuger, aber auch

andere Musikinstrumente oder Interessenten, die noch kein Instrument spielen sind willkommen. Am besten einfach mal bei den Proben – mittwochs und freitags von 19.30 bis 21 Uhr im Bürgerkeller in Rülzheim – vorbeischauen oder unter www.pfaelzer-guggeglucke. de melden.

Die GuggeGlucke sind in der Karnevalszeit viel unterwegs begleiten Faschingsumzüge und Prunksitzungen in der Region, aber auch darüber hinaus. Sogar in Frankreich treten die Musiker auf.

Ihre nächsten Termine: 8. Februar in Colgenstein, 9. Februar Prunksitzungen in Fischbach, Nachtumzug am 26. Februar in Seltz (Frankreich), 8. März Umzug in Rheinzabern und 5. März Auftritt beim Open-Air in Kandel. (per/red)